
Q： 

君子爱财，取之有道，许多中小城市的出租车牌动辙 40 多万，上海的投资

者不是傻子，海博的重组如果是长期利好，股价会反映出来，光明无非是想圈点

钱，人们对上海国企改革很失望。 

 

A： 

投资者您好！公司重组完成后，上市公司在保持现代物流业务稳定持续发展

的同时，充分发挥房地产开发业务的专业化优势、品牌优势、土地资源优势以及

物流与地产的协同优势，全面推进住宅地产，探索培育物流地产、养老医疗地产、

商业地产等新型业态，实现物流业务与地产业务的双轮驱动、协同发展，在提高

上市公司整体盈利能力的同时，也提升上市公司未来的抗风险能力，感谢您的关

注！ 

 


